

『ふらば～るボールバレー親善交流会』を開催

2月12日（日）、南区スポーツセンター祭りの前半、午前の部において、『ふらば～るボールバレー親善交流会』を開催しました。私たち南区スポーツ推進委員が大会の運営を行い、試合の審判を受け持ちます。コロナ禍で練習自粛の学区もあり、多くの参加は難しいかもしれないと考えていましたが、14チームもエントリーがあり、胸が熱くなる思いがしました。

開会式の後、3ブロックを4コートで各チーム3試合行い、ブロックの1位と“もっとがんばりま賞”の表彰がありました。各コートの審判をしたスポーツ推進委員は、この日のための事前研修（ホームページ『ワンバウンドふらば～るボールバレーの審判講習会』開催の記事で紹介）の成果を十分に発揮し、円滑に試合が進行していました。各コートのどの試合も時間の経過とともに、随所でファインプレーが見られる長いラリーとなり、1点を争う白熱した試合展開となっていました。

当日の様子を紹介します。



審判団及び審判時の様子



試合の様子



表彰式の様子



1位の3チームの表彰



“もっとがんばりま賞”の3チームは
ボールをゲット